



VR

290 m<sup>2</sup>

Réf. 85149394

4 995 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Von Poll Real Estate French Riviera vous propose : Située dans un des plus beaux quartiers de Mandelieu La Napoule, villa rénovée dans un style Provençal moderne. De beaux matériaux ont été utilisés et les finitions sont luxueuses. La villa est entièrement meublée et équipée, vous pouvez donc en profiter au plus vite. Une vraie beauté ! Elle se compose comme suit ; une entrée, beau séjour avec cheminée, salle à manger, belle cuisine, arrière cuisine/buanderie, bureau, chambre avec salle de bains attenante, dressing, toilette d'invités. A l'étage ; salon en mezzanine, deux chambres avec leurs salles ...

For lovers of the south of France and the chic, modern Provençal style, this villa is perfect and will win you over. Located in one of the most beautiful areas of Mandelieu La Napoule, this villa has been renovated in a modern Provençal style. Quality materials have been used and the finishes are of high standards. The villa is fully furnished and equipped. It comprises an entrance hall, bright living room with fireplace, dining room, spacious kitchen, utility/laundry room, study, bedroom with en-suite bathroom, dressing room, guest toilet. First floor: mezzanine lounge, two bedrooms with ...

**VON POLL REAL ESTATE**

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06210 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

